
 

市道路線の認定及び廃止について 

討論要旨 川村つよし議員 

 

この議案には新たな4路線の市道路線認定と、1路線の廃止が含まれていま

す。廃止路線については妥当だと考えますが、問題は区画整理地内に築造中

の４路線です。 

現状では、時期尚早ではないかと申し上げておきます。 

 


